
平成１８年第２回市議会定例会一般質問表（案） 

 

○第１日（６月１３日・火曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ７番議員 

  猿 渡 久 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．市長退職金の引き下げを 

 ２．障がい者施策の充実を 

 （１）障害者自立支援法による一割負担導入の影響について 

 （２）利用料の減免制度の実現を 

 （３）地域支援事業について 

 （４）小規模作業所について 

 ３．教育行政について 

 （１）教育基本法改悪阻止を 

 （２）学力テストの問題点について 

 （３）いきいきプランの充実を 

 ４．職員体制について 

 （１）市民生活に直結する部門の職員体制の充実を 

 （２）職員が健康で意欲的に働き続けるために 
 

 

２ 

 

 

 

 

 
 

 

 １１番議員 

  松 川 峰 生 

 

 

 

 
 

 

 １．教育行政について 

 （１）学校給食費滞納の現状と今後の対策及び将来について 

 （２）子どもの体力低下の現状と対策について 

 ２．観光行政について 

 （１）修学旅行の現状と誘致対策について 

 （２）市営温泉施設における入浴者減少の原因と対策について 
 

 

３ 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ３番議員 

  市 原 隆 生 

 

 

 

 

 
 

 

 １．少子化対策について 

 （１）乳幼児医療費について 

 （２）児童手当について 

 （３）企業の子育て支援策について 

 ２．児童・生徒の安全対策について 

 ３．関の江海岸について 

 ４．障害者自立支援法について 
 

 

 



 
 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０番議員 

  平 野 文 活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．イズミ出店に伴う諸問題について 

 ２．随意契約と競争入札について 

 （１）その実態は（教育委員会、建築住宅課） 

 （２）高齢者福祉課、下水道課 

 ３．地元中小業者への支援策について 

 （１）小規模事業者登録制度 

 （２）住宅改修助成制度 

 ４．し尿処理業者への減車補償について 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 ６番議員 

  萩 野 忠 好 

 

 

 

 

 １．消防行政の現況と今後の取り組みについて 

 ２．障がい者の雇用について 

 ３．南部地区活性化について 

 ４．別府市の健康づくりについて 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○第２日（６月１４日・水曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １４番議員  

 野 田 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．介護保険制度について 

 （１）制度の周知について 

 （２）保険料について 

 （３）利用料について 

 （４）地域支援事業について 

 （５）地域密着型サービスについて 

 ２．訪問指導について 

 （１）高齢者について 
 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３０番議員 

  村 田 政 弘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．イズミ誘致問題について 

 （１）契約書の内容について 

 ２．旧市内小学校統合問題について 

 （１）南・浜脇小学校問題 

 （２）北・野口小学校問題 

 （３）青山・西小学校問題 

 ３．行財政改革の検証 

 ４．温泉プール跡地問題 
 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １５番議員 

  堀 本 博 行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．大分市鳴川地区について 

 （１）消防車・救急車両の対応について 

 （２）別府市への編入問題について 

 ２．消防行政 

 （１）ｗｅｂ（ウェブ）１１９の導入について 

 （２）ＡＥＤ設置の拡大について 

 ３．公益通報制度の導入について 

 ４．老人大学（仮称）の発足について 

 ５．公園管理について 

 ６．訪問マッサージの代理請求・受領について 

 ７．障がい者の多機能トイレの設置について 
 

 



 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２６番議員 

  原   克 実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．市長の政治姿勢について 

 （１）まちづくりの基本的な考えについて 

 （２）都市計画・商工・住宅行政の役割について 

 （３）がんセンターの推進について 

 ２．行財政改革の進捗状況について 

 （１）事務事業の見直しについて 

 （２）行政評価について 

 （３）入札制度について 

 （４）特別会計の見直しについて 

 （５）三役制度の見直しについて 

 ３．別府駅周辺と西口整備について 

 ４．環境問題について 

 （１）ゴミゼロ作戦の推進について 

 （２）リサイクル情報センターの活用について 

 ５．総合窓口への取り組みについて 

 ６．観光・温泉行政について 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １３番議員 

  野 口 哲 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．教育についての見解を問う 

 （１）家庭教育（躾）について 

 （２）地域教育について 

 （３）学校教育について 

 ２．教育基本法を改正する３つの観点とは 

 ３．学校施設等地域・団体等との協働共用について 

 （１）空き教室の現状と活用策は 

 （２）学校統廃合後の施設等の活用策は 

 ４．学校施設係の見直しについて 

 



 

○第３日（６月１５日・木曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １２番議員 

  池 田 康 雄 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．教育の充実について 

 （１）目指している教育の充実の中身について 

 （２）国際観光温泉文化都市の教育について 

 ２．大型スポーツ施設の整備と駐車場について 

 （１）スポーツ観光推進の条件について 

 （２）今後の施設整備計画について 

 ３．別府市の経済の活性化について 

 （１）中心市街地活性化の具体策について 

 （２）その他の地域の経済活性化の具体策について 
 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ２４番議員 

  泉   武 弘 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．退職勧奨制度について 

 （１）勧奨制度とは 

 （２）退職手当と退職加算金について 

 （３）管理職数と管理職手当について 

 ２．水道局長に聞く水道事業の問題点 

 （１）労働生産性について 

 （２）企業手当について 

 （３）職員数について 

 （４）勤務実態について 

 ３．特別職の退職金について 
 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ２５番議員 

  岩 男 三 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．市道・県道及び市営住宅の整備について 

 （１）柴石トンネル付近の歩道の整備について 

 （２）中部中学校通り及び北鉄輪市道の整備について 

 （３）西別府住宅及び市営住宅の管理運営について 

 （４）花の有る町づくりについて 

 ２．西部地区の町づくりについて 

 （１）朝日出張所及び鉄輪地域の町づくりについて 

 （２）竹の内家畜市場跡地の活用について 

 ３．市長の政治姿勢について 

 （１）まちづくり交付金の活用について 

 （２）各種団体との調和について 

 （３）中小零細企業を守る為の対策について 
 

 

 



 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １７番議員 

  高 橋 美智子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．別府の歴史的建造物とまちづくり 

 （１）中山別荘について 

 （２）ＯＮＳＥＮツーリズム推進について 

 ２．協働のまちづくり 

 （１）全国さくらシンポジウムについて 

 （２）「温泉まつり」のあり方について 

 ３．子どもたちの安心・安全のまちづくり 

 （１）防災対策について 

 （２）生活要保護の実態について 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １６番議員 

  田 中 祐 二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．消防行政について 

 （１）２月２６日の荘園２の２組の火災について 

 （２）赤バイ隊の配備について 

 （３）タクシーからの災害情報について 

 （４）メール１１９番について 

 （５）女性消防士の環境整備について 

 ２．市長の市政運営の姿勢について 

 （１）温泉科学博物館について 

 （２）「国立がんセンター」の誘致について 

 （３）イズミとの立地協定契約の経緯について 

 ３．食育推進について 

 （１）食育推進計画について 

 （２）学校における食育の推進について 

 （３）保育所における食育の推進について 

 

 


